

## La Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea envía a Camerún un centenar de ordenadores de la mano de la ONG Afrik 'Hope.

11/05/2012

La Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea ha donado un total de 90 ordenadores para su envío a Camerún de la mano de la ONG Afrik 'hope. Se trata de la primera iniciativa puesta en marcha por ambas entidades, y que se enmarca en el proyecto de colaboración de Mondragon Unibertsitatea con la ONG para la recogida de materiales para enviar al país africano tras un convenio de colaboración. El compromiso se ha ratificado hoy con la entrega de estos 90 ordenadores, en un acto en el que han estado el Vicedecano del campus de Bidasoa de Mondragon Unibertsitatea, Luxio Ugarte; el presidente de la ONG Afrik'hope, Williams Koum y dos representantes de la asociación MUgi Hadi, la asociación de alumnos de Mondragon Unibertsitatea, Borja Infante e Igor Fernández.

El objetivo de esta colaboración es el envío de materiales de primera necesidad, así como de otros materiales necesarios para impartir distintos cursos de formación que tendrán lugar en un centro de nueva creación en Douala (Camerún). En este centro se impartirán diferentes ciclos formativos que permitirán a las personas en peligro de exclusión social aprender un oficio que mejorará su calidad de vida y les permitirá desarrollar su futuro laboral en mejores condiciones. Los ciclos que se van a desarrollar en el centro serán ciclos de informática, peluquería, electrónica, mecánica, costura, agricultura y ganadería. Además de los ciclos formativos se impartirán clases de castellano.

Tras esta primera partida de los ordenadores donados por Mondragon Unibertsitatea, se enviarán a continuación materiales necesarios para la impartición de los cursos de cocina y costura (material de cocina y costura), libros de texto y de lectura en castellano y ropa para las poblaciones rurales más desfavorecidas.

La recogida de materiales de esta primera etapa está ya en marcha y se prolongará durante los meses de mayo y junio. Los puntos de recogida de los materiales donados serán los locales de las Asociaciones de Vecinos de Irún, el Campus de Bidasoa de Mondragon Unibertsitatea en el Palacio Ducoreau y varias ikastolas. Además, colaboran con el proyecto, la Ikastola Ekintza, Ediciones Saldaña, La Bacaladera y la Federación de asociaciones de vecinos Oiasso 2000.

### Los organizadores

La Facultad de Empresariales-Enpresagintza de Mondragon Unibertsitatea está detrás de esta iniciativa solidaria a través de su asociación MUgi Hadi, una asociación que busca promover la integración de Mondragon Unibertsitatea en la comarca del Bidasoa mediante la participación del alumnado tanto en la vida universitaria como en la actividad cultural, deportiva y de ocio de la Comarca del Bidasoa-Txingudi.

Afrik 'Hope es una ONG promovida por iniciativa de la diáspora africana de España para impulsar el desarrollo sostenible de los países de África subsahariana. Se trata de una organización sin ánimo de lucro integrada por personas que luchan con y para las poblaciones desfavorecidas para el acceso a las necesidades básicas en distintos países de África subsahariana (educación, formación, salud, alimentación, vivienda, agua y saneamiento, etc.).

